

Bericht des Schulstartes der SMV

Am 2. Oktober fanden die SMV-Wahlen statt. Dort stellten sich unter viel Aufregung die KandidatInnen für die Ämter der Unterstufen-, Mittelstufen- und SchülersprecherInnen der Schule vor. Diese wurden anschließend in den Klassenzimmern in einer geheimen Wahl gewählt. Ebenso wurden an dem Tag für alle Klassen und Kurse die Klassen- und KursprecherInnen gewählt.

UnterstufensprecherInnen wurden Tino Hufendiek und Amelie Domberger, für die Mittelstufe vertreten euch Amalia Armbruster, Emma Schulz und Finja Grau und eure neuen SchülersprecherInnen sind Philipp Kirchgässner, Lasse Ullrich und Paula Männle.

Eineinhalb Wochen nach der Wahl machten sich die SMVler, die aus einer Gruppe von Sprechern, Vertretern und anderen engagierten Menschen bestand, vom 14. bis zum 16. Oktober auf den Weg nach Althütte zu ihrem ersten diesjährigen Arbeitstreffen. Die SMV-Arbeitstage 2024 waren ein voller Erfolg. Schülerinnen und Schüler kamen zusammen, um zukünftige Schulaktionen zu planen und dabei jede Menge Spaß zu haben.



Der erste Tag begann mit einer inspirierenden Einführung durch das SMV-Team. Danach verteilten sich die Teilnehmer in verschiedene Referate, um die neuen Aktionen für dieses Schuljahr zu planen und zu gestalten. Abends gab es noch eine kleine Gemeinschaftsrunde mit verschiedenen Spielen und eine Watchparty.



Am zweiten Tag lag der Fokus auf der detaillierten Planung der ausgewählten Ideen. Die Teilnehmenden arbeiteten intensiv zusammen in sogenannten Referaten, hierbei sind nicht die Referate als Präsentation gemeint, sondern Arbeitsgruppen, die die Arbeit und Organisation in der SMV erleichtern können, dabei soll vor allem helfen das jeder Schüler auch ohne ein Amt helfen

kann und sich bei den jeweils eingeteilten SchülersprecherInnen, MittelstufensprecherInnen oder UnterstufensprecherInnen melden kann.

Wenn ihr Lust habt bei solchen Arbeitsgruppen zu helfen oder einfach bei einzelnen Aktionen in diesen Referaten dabei zu sein, würden wir uns riesig freuen. Nach den



Herbstferien wird es erste Referatstreffen geben, bei denen ihr bei Interesse einfach mal vorbeischauen könnt.

Während diesen Sitzungen wurde nicht nur hart gearbeitet, sondern auch viel gelacht und der Gemeinschaftsgeist gestärkt. Am Nachmittag machten dann alle zusammen einen kleinen Waldspaziergang, um frische Luft zu schnappen und den Kopf freizubekommen, bevor es wieder an die Arbeit ging. Abends besuchte uns Frau Hilche in ihrer Funktion als stellvertretende Schulleiterin, um die Zusammenarbeit zwischen der SMV und der Schulleitung in diesem Jahr abzustimmen und für die

nun festgelegten Aktionen Rückmeldung zu geben.

Am letzten Tag gab es ein kleines Abschlusstreffen, bevor die Heimreise angetreten wurde.

Die Schülerinnen und Schüler kehrten mit einem gestärkten Gemeinschaftsgefühl und neuen kreativen Ideen für das kommende Schuljahr in die Schule zurück.

Zusammengefasst waren die dreitägigen SMV-Tage eine perfekte Mischung aus Spaß, Kreativität und produktiver Planung, wobei das Team perfekt auf anstehende Aufgaben im Schuljahr vorbereitet wurde. Dieses Jahr kann sich die Schule wieder auf viele und neue Aktionen von der SMV freuen, wie z. B. einen Weihnachtsmarkt am EHG.

Wieder zurück in Stuttgart wurden die geplanten Aktionen in einer SMV-Sitzung den Klassen- und KurssprecherInnen vorgestellt. Anschließend wählte der SMV-Rat die neuen SchülervertreterInnen der GMK gewählt. Die meisten Stimmen bekamen Dora Mohrs, Benedikt Scheib und Cora Twork. Aus dem letzten Jahr bleibt dem Team Lilly Tsiakmakis erhalten. Als Vertreter der SMV ist Schülersprecher Philipp Kirchgässner weiterhin dabei.

Wir freuen uns mit den gewählten SprecherInnen und VertreterInnen in diesem Schuljahr sowohl viele alte als auch neue Aktionen umzusetzen und mit euch zu erleben zu dürfen.

Euer SMV-Team 2024/2025